

Die Karawane rückt aus - endlich geht es wieder los! Opti- und Laserliga 2021



(Sabine Ewald) Am 20.06.2021 war es endlich wieder soweit: die diesjährige Opti- und Laserliga startete beim SRS am Simssee als erste von 5 geplanten Wettfahrttagen. Der Sonntag begann denn auch mit einem Anblick, wie wir ihn schon lange nicht mehr hatten: 4 Anhänger und Opti auf dem Dach, konnte nur eines bedeuten: der SRV rückt mit einer großen Mannschaft aus. Mit insgesamt 14 Optisegler/innen und 3 Lasersegler/innen waren wir vor Ort und zu Recht stolz auf unsere zahlenmäßig stärkste

Truppe.

Nach einer ausführlichen Begrüßung, bei welcher insbesondere für die jüngsten Starter der Ablauf der Wettfahrten nochmals ausführlich erklärt wurde, ging es für die insgesamt 45 anwesenden Optisegler/innen und 10 Lasersegler/innen sofort aufs Wasser und die erste Wettfahrt wurde zügig gestartet. Leider schief der noch am Morgen ordentlich vorhandene Wind immer mehr ein. Dennoch gelang es dem Team vom SRS für die Optis noch eine und für die Laser sogar 2 weitere Wettfahrten durchzuführen.



Trotz geltender Coronabeschränkungen schafften es die Simsseer wie immer mit viel Engagement und Einsatz, bei bestem Sommerwetter einen für alle anwesenden Segler/innen und Eltern tollen ersten Wettfahrttag auszurichten und wir freuen uns schon auf den nächsten Sonntag beim SCBC in Breitbrunn.

